

Comienzan las obras de renovación de la pintura la fachada de la Plaza de Abastos

MIERES, 17/10/2019.- El Ayuntamiento de Mieres informa de que ya han comenzado las obras de renovación de la pintura de la fachada de la Plaza de Abastos. Una actuación que permitirá acondicionar toda la fachada y mejorar la imagen de este emblemático edificio inaugurado en 1907 y que constituye uno de los principales espacios comerciales del concejo. Por su ubicación, historia y características es, además, un edificio destacado dentro del patrimonio del concejo. El proyecto incluye tanto dotar de una nueva capa de pintura al edificio como el arreglo de los daños existentes en la misma.

El inicio de estos trabajos, que tienen un presupuesto de 45.980 euros (IVA incluido) y han sido adjudicados a la empresa Ovinorte, supone un paso importante para el desarrollo de una plaza y un mercado que son elementos estratégicos desde el punto de vista comercial y de actividad en el casco urbano de Mieres.